

Cet artiste professionnel français confirmé, bien connu des amateurs d' art, a côtoyé les galeries et salons prestigieux de la capitale, tels les salons des Artistes français au Grand Palais ou les salons nationaux des Armées à l' Orangerie du Sénat ... mais aussi beaucoup de salons et galeries toulousaines et régionales.

Créateur et animateur d'une section « arts déco » dans le cadre du C.E. d'une grande entreprise nationale, il se perfectionne en invitant au sein de son groupe , durant plusieurs années, des professeurs et des élèves de dernière année des Beaux-arts de Toulouse, afin d'échanger des idées sur l'art et des conseils sur la peinture et ses techniques.

Riche d'une large période de création de plus de 30 ans, ce site propose des œuvres expressives de sa première saison et ses œuvres plus récentes, contemporaines, avec cette évolution permanente, à la fois par son traité et ses sujets d'inspiration.

Un artiste atypique et original, où le figuratif prend une dimension particulière alliant le trait du dessin, les considérations artistiques, la richesse des matières et la vibration subtile des couleurs. On y découvre la déstructuration architecturale, de ses villages, soulignée de contours filaires et ses filles sensuelles qui s'exposent comme dans le « Red light district » d' Amsterdam. Ses toiles mises bout à bout racontent la vie.